

# *Le travail des détenteurs de terres en usufruit sera analysé le mois prochain*

---



Bayamo, 5 déc. (RHC)-. José Ramón Machado Ventura, second secrétaire du Comité Central du Parti Communiste de Cuba, a annoncé ce vendredi à Bayamo, capitale de la province de Granma, qu'au mois de janvier commencera tout un processus de contrôle et d'analyse du travail des détenteurs de terres en usufruit.

Au cours d'un dialogue avec les délégués et invités à l'assemblée provinciale de bilan du PCC, José Ramon Machado Ventura a expliqué que cette opération a pour but d'encourager la production d'aliments.

Ce processus vise à exiger l'utilisation adéquate de la terre.

Il souligné qu'augmenter la production nationale d'aliments encore insuffisante, réduire les coûts de production, aujourd'hui élevés et réduire les difficultés qui entravent la commercialisation restent des questions prioritaires à Cuba.

Le rapport du comité provincial du PCC rendu à cette assemblée fait état d'un manque d'intégralité, d'efficace, d'exigence, de contrôle et de gestion de la part du

Conseil provincial de l'administration et de la délégation locale du ministère de l'agriculture.

Il signale d'autre part que le déficit d'eau provoqué par la sécheresse a mené à réduire de presque la moitié le plan annuel de la production de riz mais que le Parti devait augmenter l'exigence afin de profiter mieux des disponibilités d'eau, de contrôler les productions.



**Radio Habana Cuba**